Pueblos de América Latina y el Caribe, en movimiento

Los pueblos de América Latina y el Caribe, estamos en movimiento. La jornada continental, así como la cumbre de los pueblos contra la OMC da cuenta de la importancia de estar juntos. Estos últimos días de diciembre la desesperación de las fuerzas conservadores y neoliberales se ha hecho sentir, al aprobar leyes que violan los derechos humanos y protegen los intereses de unos cuantos. Se aprueba la militarización en México, se reprime a hombres y mujeres que se manifiestan pacificamente en Argentina, contra una ley que pone en riesgo el sustento en la vejez, y en Honduras se reprime a mujeres, niñas y niños que se manifiestan por el renocimiento de su voto a Nasralla.

Desde CEAAL manifestamos nuestra solidaridad con los pueblos que luchan, con los que se organizan, y con todas aquellas personas y colectivos que no pierden la esperanza de que otros mundos son posibles.

Nos encontraremos en Salvador Bahía, Brasil, en el Foro Social Mundial, para seguir tejiendo luchas desde el sur.

Rosa Elva Zúñiga

Secretaria General del CEAAL

